
Protest gegen Südstarts geradeaus durch Unterzeichnen von Petitionen möglich

Petitionen gegen Südstarts geradeaus

Der Verein Flugschneise Süd Nein (VFSN) sowie eine Einwohnergruppe aus Gockhausen haben Petitionen gegen die geplanten Südstarts „16 straight“ lanciert, die an den Bundesrat bzw. an das Departement für Umwelt, Verkehr und Kommunikation gerichtet sind. Auch wenn Petitionen keine unmittelbare Rechtswirkung haben, kann damit immerhin ein deutliches Zeichen des Widerstands gesetzt werden. Der Gemeinderat Küsnacht empfiehlt den Küsnachter Einwohnerinnen und Einwohner deshalb, die Petitionen zu unterzeichnen.

Die Petition des VFSN (in Papierform) kann hier heruntergeladen werden:

http://www.vfsn.ch/images/stories/Aktionen/petition_suedstarts_straight_nein.pdf

Die Unterzeichnung der Gockhauser Petition (in elektronischer Form) ist hier möglich:

https://www.change.org/de/Petitionen/s%C3%BCdstarts-straight-nicht-zulassen?utm_campaign=mailto_link&utm_medium=email&utm_source=share_petition